



SEECLUB STÄFA
&
ALTHERREN

Stäfa, 18. Januar 2021

Wir trauern um unseren Ruderkameraden und Freund

Fritz Blum

31. Januar 1941 bis 15. Januar 2021

der überraschend aus unserer Mitte gerissen wurde.

Fritz war 62 Jahre ein engagiertes Mitglied des Seeclubs und bis zuletzt aktiver Ruderer. Darüber hinaus galt sein grosses ehrenamtliches Engagement der Vereinigung der Altherren des Seeclub Stäfa, der er 2015 und 2018 als Obmann vorstand.

Wir werden Fritz mit seiner tatkräftigen und stets hilfsbereiten Art in bester Erinnerung behalten. Seiner Familie und seiner Partnerin sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Die Ruderinnen und Ruderer des Seeclub Stäfa
Die AltHerren des Seeclub Stäfa

Die Abdankung findet auf Grund der Corona-Situation im engsten Familienkreis statt.